

plaisir de visiter votre pavillon à la Place de l'ASEAN. Expo 86 vous donnera une excellente occasion de vous faire connaître au Canada. On estime que l'Exposition attirera environ 15 millions de visiteurs. Elle pourrait bien servir de vitrine à vos gens d'affaires.

Le Canada a montré qu'il était intéressé aux initiatives de développement industriel de la Thaïlande en investissant directement et indirectement dans ce pays. Des entreprises canadiennes comme les chaussures Bata, Seagrams et Alcan sont établies dans votre pays. À la fin de 1985, une autre compagnie canadienne, la Gopher Oil, a signé un accord avec votre ministre de l'Industrie en vue d'investir 17 millions \$ U.S. dans l'exploration pétrolière au cours des deux prochaines années.

Nous sommes également fiers de nos nouvelles coentreprises, notamment de ChampThai, qui produit des pièces pour niveleuses de route, et Oboe Engineering, qui fournit des techniques d'hélioséchage pour les cultures thaïs.

Notre Gouvernement appuie activement la coopération industrielle, et en particulier, les coentreprises. En septembre prochain, nous organisons à Vancouver un forum Canada-ASEAN, dont le but est d'encourager et de faciliter la coopération entre nos deux pays par le biais d'entreprises communes. Je suis en outre heureux d'annoncer que la Fondation Asie-Pacifique du Canada organisera cette année avec votre Société de financement industriel et votre Conseil des investissements un colloque qui portera sur les coentreprises en Thaïlande.

Le Canada est très intéressé à répondre aux besoins thaïs en matière de haute technologie, y compris son transfert. Parmi les projets pour lesquels nous voyons des débouchés, citons les systèmes de radar primaires pour les aéroports civils, la technique des chemins de fer aériens applicable au projet de transport en commun de Bangkok et, possiblement, la technique qui permettrait aux autobus de Bangkok d'être alimentés au gaz naturel comprimé. Nos connaissances avancées en matière de télécommunications peuvent s'appliquer aux intérêts thaïs dans le projet Ramasat et à la prestation de services téléphoniques aux collectivités rurales isolées.

Des compagnies canadiennes ont fourni les chaudières énergétiques des sept unités actuelles de la centrale thermique de Mae Moh et ont signé un contrat pour la livraison d'une chaudière pour l'unité 8.